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Einwohnerfragestunde – Vorlage-Nr.  VI 98/2023 (§ 43 GOStVV) 

für die Sitzung des Bau- und Umweltausschusses 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Einwohnerfrage von Herrn Hero Lang zum Thema: Wird Bremerhaven zu einer Zwei- 
klassen-Gesellschaft umgebaut? 
 
 

Name des Fragestellers: Hero Lang 

Datum der Anfrage: 20.11.2023 

Angefragt:  BM Neuhoff 

Thema der Anfrage: Wird Bremerhaven zu einer Zweiklassen- 
Gesellschaft umgebaut? 

 
 
Moin, Herr Neuhoff  
 
wie in den letzten Tagen aus den Medien u.A. auch der Nordsee Zeitung zu erfahren war hat 
die Stadt Bremerhaven mit einen der höchsten Anteile an überschuldeten Mitbürgern im 
Deutschland-Vergleich. Gleichzeitig werden über 15 Millionen Euro Steuergeld in eine Indust-
riebrache investiert um hier für sehr vermögende Bürger den Luxuswohnungs-Bau zu ermögli-
chen, gekrönt dann wohl mit dem Leuchtturm Roter Sand als Jubelabschluss des OB !  
 
meine Frage: Wie viel Millionen/Milliarden Euro hat die Bremerhavener Politik, Herr Uwe 

Schmidt, im (Berliner) Bundeshaushalt generiert, um den Altbestand der  
Bremerhavener Wohnungen und Einfamilienhäuser auf die in Kürze umzu -  
setzende Wärmeversorgung zu bringen. - Aufgerüsteter Altbestand ist dem 
Neubau vorzuziehen.- ? Was sieht die Stadtplanung vor um alle Einwohner zu-
künftig mit Wärme und ausreichend Strom versorgen ?  

 
 
 
 
 
 

 
 
 


